



## Les chèvres responsables de cancer du poumons rares ?

Rubrique : actualités - Date : mardi 4 octobre 2011

---

Selon les travaux du CHU de Lyon, l'exposition professionnelle aux chèvres pourrait être liée à une augmentation du risque d'une forme rare d'adénocarcinome pulmonaire : le cancer bronchiolo-alvéolaire !

« Cette maladie affecte principalement les femmes et fait partie des 10% à 15% de cancers pulmonaires qui ne sont pas liés au tabagisme », nous explique le Dr Nicolas Girard, onco-pneumologue au CHU de Lyon.

Lors du congrès de la Société européenne des maladies respiratoires (ERS) à Amsterdam (Pays-Bas), il a présenté un travail réalisé auprès de 44 patients souffrant de ce sous-type d'adénocarcinome. Le groupe « contrôle » était constitué de malades atteints d'un cancer du poumon dans sa forme la plus « classique », liée au tabagisme.

[Lire la suite de l'article de destination santé](#)